

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Bitam/Trafic de stupéfiants : le tristement célèbre Escapé écroué au Peloton



Photo : ANS

Léonce Mboulou Assoumou tenant le stock de cannabis caché chez lui.

Alexis NDONG SIMA
Oyem /Gabon

LES éléments de l'antenne provinciale de l'Oclad-Oyem viennent de mettre fin aux activités de Léonce Mboulou Assoumou alias Escapé, Gabonais de 20 ans, réputé très actif dans le commerce du cannabis, à Bitam et ses environs. Le dealer, pris en flagrant délit à son domicile avec 22 bottes de ce stupéfiant, a été écroué la semaine dernière à la maison d'arrêt du Peloton.

Selon une source proche du dossier, l'arrestation de Léonce Mboulou Assoumou a été rendue possible grâce

aux informations précieuses communiquées aux agents de l'unité antidrogue par une personne de bonne foi. Pendant ce temps, le présumé dealer était en train de négocier l'écoulement de son produit à son domicile d'Afappe-Avion, un quartier de Bitam. Aussi les Officiers de police judiciaire (OPJ) sont-ils partis d'Oyem pour mettre la main sur l'intéressé. En procédant à la fouille de sa chambre, les limiers ont découvert un sac de voyage à l'intérieur duquel se trouvait un sac plastique renfermant 22 bottes de l'herbe interdite déjà conditionnée et prête à la consommation. C'était suffisant pour que les éléments de l'Oclad-Oyem

conduisent l'homme à la triste réputation sous bonne escorte à Oyem. Pendant son audition, Escapé aurait reconnu les faits à lui imputés. Non sans déclarer aux enquêteurs, qu'il exercerait cette activité depuis 2 ans, en vue de subvenir aux besoins des membres de sa famille. Les limiers ont aussi appris que le dealer de Bitam se ravitaillerait chez son fournisseur à Kye-Ossi, dans la zone dite des Trois-Frontières devenue aujourd'hui une vraie plaque tournante des narcotrafiquants et autres bandits de grand chemin.

Le mis en cause a été déféré devant le parquet d'Oyem, où un magistrat instructeur l'a placé sous mandat de dépôt.

Le clin d'œil de **lybek**



Accident à Acae : un dépassement se termine par une embardée

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

UN véhicule de marque Toyota Rav4 L, immatriculé CZ-737-AA, conduit par un homme de nationalité libanaise a fait mercredi passé vers 17 heures au carrefour Acae une sortie de route. L'embardée a fait des dégâts matériels importants, alors que le chauffeur, sorti de là traumatisé, a été immédiatement conduit au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO) pour recevoir des soins spécifiques. Selon les personnes présentes au moment des faits, l'excès de vitesse et un dépassement irrégulier seraient à l'origine de l'accident. En effet, le Toyota Rav4 L roulait à vive allure dans le sens pont Nomba-



Photo : Isaac MUKETA MUELE

Le véhicule après une embardée s'est immobilisé les quatre roues en l'air.

échangeur de Lalala. Parvenu au carrefour Acae, il s'est retrouvé coincé derrière un camion de type grumier, qu'il tenait absolument à dépasser. Sauf que la manœuvre s'est plutôt avérée hasardeuse et suicidaire. Car les nids-de-poule présents par endroits ont secoué le petit véhicule à

tel point que le conducteur en a perdu la maîtrise. Alors s'en est suivie une embardée spectaculaire sur le terre-plein avant que la voiture ne s'immobilise les quatre roues en l'air.

Le Libanais groggy a été secouru par les passants et autres usagers de la route.